

SUD OUEST

Les labos à l'épreuve de l'art

12 novembre 2015

CAMPUS L'[Université de Bordeaux](#) organise **Facts**, un festival pas vraiment comme les autres à partir de la semaine prochaine

Pendant près d'un an, une dizaine d'artistes d'un peu partout ont investi les labos de l'[Université de Bordeaux](#). But du jeu : des créations in vivo pour le festival Facts qui débute la semaine prochaine. Au programme : expositions lumineuses, musiques cosmiques ou stand-up sur le boson de Higgs. Mais pas beaucoup de robots et de technologies venant au secours du spectacle vivant. Comme quoi, les artistes n'ont pas forcément une vision utilitariste de la science. Et vice-versa.

En tout cas, le sujet arts et sciences intéresse. Des festivals se sont déjà lancés, principalement dans le monde anglo-saxon, mais aussi, en France, à l'université de Saclay, dans l'Essonne et à Grenoble autour de la Scène nationale. À Bordeaux, pour cette première, l'appel à projets a reçu pas moins de 47 réponses.